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Amams e Cedec-MG 
realizam capacitação 
sobre Defesa Civil

Empresa árabe vai investir em 
biocombustíveis de macaúba em Moc
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

A Câmara de Vereadores aprovou nesta quin-
ta-feira (7), em reunião ordinária, emenda ao 
Projeto de Lei nº144/ 2023, que estima a receita 
e fixa a despesa do município de Montes Claros 
para o exercício financeiro de 2024. 

Montes Claros 
publica lei que repassa 
R$ 19,2 milhões 
incentivo aos hospitais

Câmara de Montes Claros 
aprova orçamento de 
R$ 1,9 bilhão para 2024
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O O presidente do Senado Federal, Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG), destinou R$ 2,5 
milhões para o instituto federal do norte 
de minas, dentro de um pacote de R$ 15 
milhoes para os instituições federais de 
ensino técnico e superior localizadas em 
Minas Gerais por meio de emendas par-
lamentares. 

Senador Rodrigo Pacheco garante R$ 2,5 milhões 
para IFNMG

Arlen Santiago celebra avanço na construção 
da ponte entre Manga e Matias Cardoso
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IMPRENSA MG

O Dia dos Gerais será comemorado hoje (8), 
na cidade de Matias Cardoso, depois de cinco 
anos de suspensão e a pequena cidade de Matias 
Cardoso será transformada em capital de Minas 
Gerais é a primeira vez. O governador Romeu 
Zema realiza a homenagem que entrega a me-
dalha Matias Cardoso a 12 homens e a medalha 
Maria da Cruz a 12 mulheres.

Montes Claros vai ganhar, em breve, um importante projeto no setor de biocombustíveis com a instalar do Centro de Inovação 
e Tecnologia para o desenvolvimento agroindustrial da produção de óleo vegetal e demais produtos a partir da macaúba. O 
investimento será de R$ 125 milhões, com previsão de geração de 260 empregos. 

Dia dos Gerais volta a 
acontecer depois de 
cinco anos

A comitiva de parlamentares bra-
sileiros chefiada pelo senador Car-
los Viana já teve diversas reuniões 
em Israel na quarta-feira (6) e nesta 
quinta-feira (7). Encontros com par-
lamentares israelenses e com o alto 
escalão dos ministérios das Relações 
Exteriores e da Defesa do país irmão.

Carlos Viana fala como foi a reunião com o 
Ministério das Relações Exteriores de Israel

Ciente da importância da construção da ponte sobre o Rio São Francis-
co, entre os municípios de Manga e Matias Cardoso, para a região Norte de 
Minas, o deputado estadual Arlen Santiago comemora a autorização dada 
pelo Governador Romeu Zema referente à realização da obra. 
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JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITORRenovação da Esperança

O Natal é a expansão da Frater-
nidade Ecumênica, e o Ano-Novo 
é a renovação da Esperança, cujo 
resultado dependerá de nossa 
capacidade de reação, criadores 
da riqueza ou mantenedores da 

pobreza, individual e coletiva, 
material e espiritual. A cada 25 de 
dezembro e 1o de janeiro, preci-
samos, crescentemente, entroni-
zar os ensinamentos do Divino 
Mestre acima das tradições huma-

nas, por mais respeitáveis e belas 
que sejam, pois estas não podem 
substituir o sacrifício Daquele 
que, há dois mil anos, entregou 
Sua vida por Amor a nós. Somos 
ainda civilização cristã bem dis-

tante da ética do Evangelho e do 
Apocalipse de Jesus, senão como 
justificar tamanhas atrocidades 
que se repetem e se multiplicam 
no mundo?! Nosso melhor desejo 
ao querido povo brasileiro e aos 

estrangeiros de Boa Vontade, em 
qualquer época do ano, é o de 
que possam encontrar, sempre 
mais, o conforto, a sabedoria e a 
libertação que as lições do Educa-
dor Celeste verdadeiramente nos 

proporcionam para a Eternidade: 
“Amai-vos como Eu vos amei. So-
mente assim podereis ser reco-
nhecidos como meus discípulos” 
(Evangelho do Cristo, segundo 
João, 13:34 e 35).

RICARDO MARTINS
ESPECIALISTA EM MARKETING E CEO DA TRIWI

MARA MACHADO
CEO DO INSTITUTO QUALISA DE GESTÃO (IQG)

PATRICIA ARTONI
PROFESSORA DA FIA BUSINESS SCHOOL

O fracasso da Black Friday 2023 - 
O que podemos aprender? (Parte 2)

O sistema de Saúde brasileiro precisa de 
uma Política Nacional que atenda a todos

Brasil: mercado promissor 
para o Live Commerce?

O número de reclamações 
também aumentou muito nesta 
Black Friday. Batendo recorde em 
2023. Segundo o Reclame Aqui, a 
data registrou recorde de recla-
mações. O PROCON-SP recebeu 
também reclamações, a Magazi-
ne Luiza liderou as reclamações 
junto com Netshoes e Época 
Cosméticas. Totalizando 76 quei-
xas. Já o Mercado Livre com 39 
reclamações. Casas Bahia, Extra 
e Ponto Frio tiveram 35 queixas. 
Carrefour com 32 reclamações. 

No Reclame Aqui, Mercado Livre 
lidera com 2.848 reclamações, 
seguida por Magazine Luiza com 
667, Amazon com 657 e Carrefour 
com 632. 

GRANDES PLAYERS E O 
INVESTIMENTO EM MÍDIAS

Em contrapartida aos núme-
ros no geral, o Mercado Livre se 
destacou em comparação a outros 
e-commerces. A empresa  regis-
trou aumento de 80% nas vendas, 

marcando um recorde. Parte des-
se sucesso foi atribuído por mui-
tos especialistas a antecipação das 
ofertas e o auxílio poderoso das 
mídias pagas, com anúncios pro-
longados e superexposição das 
ofertas.

Pequenas empresas podem 
competir efetivamente com 
grandes players em datas pro-
mocionais, usando estratégias 
inteligentes e recursos como 
SEO. Primeiramente, é essencial 
otimizar o website para motores 

de busca, garantindo que os pro-
dutos apareçam nas primeiras pá-
ginas de resultados. Isso envolve 
o uso de palavras-chave relevan-
tes, conteúdo de qualidade e uma 
boa experiência de usuário. Além 
disso, pequenas empresas podem 
se destacar oferecendo produtos 
únicos ou serviços personaliza-
dos, algo que grandes empresas 
muitas vezes não conseguem.

Focar em nichos de mercado 
e construir uma relação próxima 
com o cliente também são estra-

tégias valiosas. Utilizar mídias so-
ciais para engajar e construir uma 
comunidade pode gerar lealdade 
e recomendações boca a boca. 
Ofertas exclusivas, atendimento 
ao cliente excepcional e uma ex-
periência de compra personaliza-
da podem transformar visitantes 
em clientes fiéis.

A Black Friday 2023, com os 
resultados negativos e o aumento 
significativo das reclamações nos 
convida a reavaliar as estratégias 
e abordagem das empresas nos 

próximos anos, os resultados das 
vendas deste ano mostram que 
os varejistas precisam criar estra-
tégias mais sólidas, promoções 
reais e estarem mais preparados 
para atender o público, como é 
visto em outros países. Entender 
as mudanças de comportamen-
to do consumidor e melhorar a 
experiência de compra online, 
pensado efetivamente no cliente, 
é parte essencial dessa mudança e 
pode ser uma chave para o suces-
so nas futuras Black Fridays.

O sistema de saúde brasileiro 
é caro, complicado, disfuncional, 
pouco resolutivo, tem alto custo e 
baixa qualidade. Apesar de gastar 
muito, obtêm resultados fracos em 
muitas medidas fundamentais de 
saúde. Temos visto que os inves-
timentos na área estão sendo mal 
direcionados, pois concentra-se 
mais em doenças, cuidados espe-
cializados e tecnologia, em vez de 
cuidados preventivos.

De acordo com a plataforma 
Valor Saúde, o Brasil mensurou 
que 53% do custo assistencial hos-
pitalar se traduz em desperdício. 
As pessoas recebem cuidados em 
uma variedade de ambientes sem 
nenhuma coordenação, o que leva 
a duplicação de cuidados e custos 
mais elevados.

Projeções realizadas, baseadas 
nos critérios inflacionários e de en-
velhecimento populacional, apon-
tam para tendência de elevação dos 
gastos com saúde pública no Brasil. 
Em 2017, os dispêndios federais em 
saúde foram de R$ 115,3 bilhões. 
Estima-se que, em 2030, esse valor 
chegue a R$ 219,48 bilhões.

Considerando os valores neces-
sários para cobrir o déficit assis-
tencial estimado, a necessidade de 
recursos federais para 2030 será 
de R$ 277 bilhões. Esse resultado 
implica na necessidade de aumen-

to de gastos com ações e serviços 
públicos de saúde ou diminuição 
do nível de assistência, o que pode 
colocar em risco 70% da população 
brasileira que depende exclusiva-
mente do SUS, segundo dados do 
Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

Importante ressaltar que, em 
2017, o Banco Mundial estimou o 
desperdício anual de recursos com 
saúde no Brasil em R$ 22 bilhões, 
sendo R$ 9,3 bilhões na atenção 
primária e R$ 12,7 bilhões na aten-
ção de média e alta complexidades. 
Esse valor representa, aproximada-
mente, 20% de todo o gasto nacio-
nal com saúde realizado naquele 
ano.

O sistema de saúde continua 
não desenvolvendo ações que le-
vem em conta fatores sociais, eco-
nômicos e ambientais que afetam 
os determinantes sociais, econô-
micos, culturais e políticos que 
interferem nas condições de vida e 
saúde da população.

A promoção da saúde é necessá-
ria, com a participação da popula-
ção nos processos de decisão e na 
elaboração de políticas públicas, 
sendo que para isto é importante 
o empoderamento da população. 
Mas estas práticas ainda são pontu-
ais e inexpressivas frente aos pro-
blemas existentes.

O cenário do varejo eletrônico 
está em constante evolução, e uma 
estratégia que tem ganhado desta-
que é o Live Commerce. Originado 
na China, esse método de venda 
combina a conveniência das com-
pras online com a vivacidade de um 
programa ao vivo, proporcionando 
uma experiência única aos consu-
midores.

O Live Commerce emergiu com 
o avanço da tecnologia de trans-
missão ao vivo e a proliferação do 
uso de smartphones e redes sociais. 
Essa estratégia funde os benefícios 
do e-commerce com os do marke-
ting de conteúdo, criando uma 
interação envolvente com os con-
sumidores. É, essencialmente, a 
convergência entre entretenimento 

e vendas.
O Brasil se destaca como um 

dos mercados mais receptivos ao 
Live Commerce, com 88% dos en-
trevistados demonstrando interes-
se em participar de eventos desse 
tipo, segundo pesquisa do Statista 
(plataforma online alemã especia-
lizada em coleta e visualização de 
dados).

Mais de metade dos participan-
tes que experimentaram uma ses-
são de comércio ao vivo efetuaram 
uma compra na ocasião. Segmentos 
como roupas e acessórios, eletrôni-
cos e computadores lideram as pre-
ferências, com mais de 66% dos en-
trevistados manifestando interesse 
em eventos de transmissão ao vivo 
para essas categorias.

O preço do produto anunciado 
é um fator decisivo para os consu-
midores brasileiros, conforme in-
dicado pela pesquisa. A busca por 
descontos exclusivos, informações 
detalhadas sobre os produtos, fá-
cil acesso à ferramenta de compra 
e respostas rápidas a dúvidas são 
os motivos principais que impul-
sionam a participação em lives de 
comércio.

Diversas plataformas são utiliza-
das para o Live Commerce, mas as 
preferidas pelos consumidores são 
aquelas que incentivam o engaja-
mento e já têm histórico com con-
teúdo ao vivo. Segundo a McKinsey 
& Company, as cinco principais 
plataformas na Europa, América 
Latina e Estados Unidos são Face-

book, Instagram, YouTube, TikTok 
e Amazon.

O Live-Commerce no Brasil: de-
safios e oportunidades

O Live Shopping não é exclusi-
vidade de grandes marcas; ele pode 
ser implementado por empreende-
dores de todos os portes. Suas van-
tagens incluem o potencializado 
engajamento do cliente, interações 
em tempo real entre apresentado-
res e potenciais clientes, além de 
criar uma experiência de compra 
envolvente e personalizada. Além 
disso, os dados e análises coletados 
durante as transmissões ao vivo for-
necem informações valiosas sobre 
comportamento e preferências do 
cliente, aprimorando a assertivida-
de das estratégias de marketing e 

vendas.
Embora o Live Commerce no 

Brasil atualmente se assemelhe 
mais a uma versão de Shoptime e 
Polishop TV do que ao modelo ori-
ginado na China, há espaço para 
crescimento. Na China, estima-se 
que a penetração do live-commerce 
seja entre 15% a 20% do e-commer-
ce tradicional, segundo In Hsieh, 
cofundador da Chinnovation, em 
entrevista à Forbes. Isso sugere 
um vasto potencial inexplorado no 
mercado brasileiro.

É crucial que empresários bra-
sileiros compreendam essa ten-
dência em ascensão para alavancar 
crescimento no mercado atual. A 
escolha das plataformas, a estra-
tégia de criação de experiências 

cativantes para seus clientes e a 
coleta de dados de preferências dos 
consumidores, são fatores chave no 
sucesso da estratégia.

O Live Commerce não apenas 
impulsiona as vendas, mas também 
fornece insights valiosos para apri-
morar futuras campanhas. Esteja 
atento ao potencial não explorado 
no mercado brasileiro e posicione 
sua marca na vanguarda dessa revo-
lução no varejo eletrônico.

Em um mundo cada vez mais di-
gital, o Live Commerce representa 
a convergência perfeita entre tec-
nologia, entretenimento e vendas. 
Adapte-se e colha os frutos desse 
fenômeno em ascensão no univer-
so do marketing.

A resolução não é simples. Mas 
acreditamos que com confiança, 
vontade e visão necessárias cons-

truiremos algo melhor. Não será 
fácil, mas a alternativa – continu-
ar a reclamar enquanto o sistema 

imploda – é inaceitável. É preciso 
ouvir e entender as necessidades e 
desenvolver um novo modelo de 

governança para, assim, estruturar 
uma Política Nacional que atenda a 
todos.
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Carlos Viana fala como foi a reunião 
com o Ministério das Relações 
Exteriores de Israel

Câmara de Montes Claros aprova 
orçamento para 2024 e emendas ao projeto 

Senador Rodrigo Pacheco garante 
R$ 2,5 milhões para IFNMG

A comitiva de parlamentares 
brasileiros chefiada pelo senador 
Carlos Viana já teve diversas reu-
niões em Israel na quarta-feira (6) 
e nesta quinta-feira (7). Encon-
tros com parlamentares israelen-
ses e com o alto escalão dos mi-
nistérios das Relações Exteriores 
e da Defesa do país irmão.

Viana ressaltou que a visita não 
é apenas levar apoio no direito de 
defesa de Israel, mas, também, 
estreitar as relações econômicas 
e de segurança entre os países. 
“Israel pode muito contribuir 
com o Brasil no combate ao ter-
rorismo. Recentemente, foi Israel 
que ajudou a polícia brasileira na 

prisão de duas pessoas no Brasil 
que recebiam financiamento do 
grupo terrorista Hezbollah e que, 
possivelmente, poderiam atacar o 
nosso país”, disse.

O senador mineiro explicou 
que as autoridades israelenses es-
tão preocupadas com a infiltração 
de células terroristas na América 
do Sul, em especial no Brasil. “Há 
relatos e fatos que terrorista estão 
buscando países como o nosso 
que não tem políticas de comba-
te ao terrorismo para poder agir. 
Além disso, grupos terroristas 
estão financiando facções crimi-
nosas no Brasil. Nosso país tem 
uma fronteira muito grande e isso 

facilita essa entrada. Israel tem 
expertise nessa questão e pode 
muito ajudar o Brasil a identificar 
possíveis criminosos em nosso 
território”, explicou Carlos Viana.

As autoridades israelenses de-
monstraram preocupação com as 
narrativas que estão sendo espa-
lhadas ao redor do mundo em 
relação à guerra e a ajuda à popu-
lação civil palestina. Nos encon-
tros, tanto no Parlamento quanto 
no Ministério das Relações Exte-
riores, as autoridades disseram, 
“que não há restrição ou proibi-
ção de entrada de medicamentos, 
comida e água na Faixa de Gaza”, 
relataram.

A Câmara de Vereadores apro-
vou nesta quinta-feira (7), em reu-
nião ordinária, emenda ao Projeto 
de Lei nº144/ 2023, que estima a re-
ceita e fixa a despesa do município 
de Montes Claros para o exercício 
financeiro de 2024. Para o ano que 
vem, o Executivo terá o orçamento 
estimado de R$ 1.914.351.000,00. 

As despesas por órgãos ficaram 
da seguinte forma: poder Legislati-
vo 33.747.920,00 e; para o poder 
Executivo 1.880.603.080,00 sen-
do para a administração Direta: 
R$ 1.701.938.880,00; (Prevmoc), 
R$ 150.813.200,00; (Amasbe), 
300.000,00; Supermoc, 500.000,00; 

Esurb, 9.000.000,00 e; MCTrans 
18.051.000,00.

Na reunião, também foram 
aprovadas as emendas impositivas 
- instrumento que os vereadores 
possuem para destinar recursos 
para realização de obras, projetos 
ou para instituições na elaboração 
da lei orçamentária.

As emendas impositivas repre-
sentam 1,2 por cento do orça-
mento municipal, sendo o total 
de R$ 21.521.496,00 para os 23 
vereadores. Cada parlamentar terá 
935.717,21.

Os recursos deverão ser aplica-
dos conforme determina a lei. 

Para Saúde (ao todo) os 23 
vereadores têm o valor de e R$ 
3.228.224,40, sendo para cada par-
lamentar R$ 140.357,58 para vão 
ser destinados aos postos de saúde, 
construção de unidades básicas ou 
reformas.

No setor de Educação, o valor 
é de R$ 5.380.374,00,00 que será 
dividido para cada parlamentar, ou 
seja, R$ 233.929,30 a ser investido 
em reformas de escola ou cons-
trução de Cemeis, por exemplo. E 
para outras áreas/ secretarias será 
destinado R$ 12.912.897,60; sendo 
R$ 561.430,33 para cada vereador. 
(SELMA GONÇALVES)

O presidente do Senado Fede-
ral, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
destinou R$ 2,5 milhões para o 
instituto federal do norte de mi-
nas, dentro de um pacote de R$ 
15 milhoes para os instituições fe-
derais de ensino técnico e superior 
localizadas em Minas Gerais por 
meio de emendas parlamentares. 
O objetivo é reforçar o caixa dos 
institutos que tiveram perdas sig-
nificativas de recursos nos últimos 
anos. Rodrigo Pacheco enfatizou 
seu “compromisso absoluto com a 
melhora dos estabelecimentos de 
ensino brasileiros”. Ele afirmou que 
os investimentos são fundamentais, 
principalmente porque, nos últi-
mos anos, as instituições de ensino 
federais sofreram redução de re-
passes e sucateamento. “Nós temos 

que trabalhar muito para tornar 
essa realidade uma realidade que 
nunca mais exista. Ou seja, que as 
universidades federais e os institu-
tos federais tenham condições ple-
nas de equipamentos, estrutura e 
incentivos para poder dar a melhor 
educação possível para os mineiros 
e as mineiras”, declarou.

O senador tem como uma das 
metas de sua atividade parlamentar, 
o suporte ao ensino de qualidade 
no país. Segundo ele, não pode fal-
tar nada para os brasileiros de até 
18 anos em relação a uma educação 
de excelência. O valor investido 
soma-se a outros recursos assegu-
rados por Rodrigo Pacheco para 
instituições de ensino superior de 
Minas Gerais neste ano. Em agosto, 
foram repassados R$ 51 milhões 

por meio de emendas parlamenta-
res para 11 universidades federais 
situadas em Minas Gerais.

Os institutos de ensino técnico 
contemplados são do Sul de Minas 
Gerais (IFSuldeminas) com R$ 4 
milhões. O Centro Federal de Edu-
cação Tecnológica de Minas Gerais 
(Cefet-MG) com R$ 2,5 milhões. O 
Instituto Federal de Educação, Ci-
ência e Tecnologia de Minas Gerais 
(IFMG) - R$ 2,5 milhões. O Instituto 
Federal de Educação, Ciência e Tec-
nologia do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG) - R$ 2,5 milhões. O Insti-
tuto Federal de Educação, Ciência e 
Tecnologia do Sudeste de Minas Ge-
rais (IFSudesteMG) - R$ 2 milhões 
e o Instituto Federal de Educação, 
Ciência e Tecnologia do Triângulo 
Mineiro (IFTM) - R$ 1,5 milhão.
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Senador mineiro chefia comitiva de parlamentares 
brasileiros em Israel com a deputada Carla Zambelli
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Dia dos Gerais volta a acontecer 
depois de cinco anos

Amams e Cedec-MG realizam capacitação 
sobre Defesa Civil
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A ultima cerimônia em 2018

GIRLENO ALENCAR

O Dia dos Gerais será comemo-
rado hoje (8), na cidade de Matias 
Cardoso, depois de cinco anos de 
suspensão e a pequena cidade de 
Matias Cardoso será transformada 
em capital de Minas Gerais é a pri-
meira vez. O governador Romeu 
Zema realiza a homenagem que 
entrega a medalha Matias Cardoso 
a 12 homens e a medalha Maria 
da Cruz a 12 mulheres. No ano de 
2019, quando tomou posse Romeu 
Zema suspendeu todas as home-
nagens, alegando contenção de 
despesas.

As duas principais lideranças 
políticas do norte de minas estarão 
presentes. O presidente da Assem-

bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), deputado Tadeu Martins 
Leite (MDB) e o procurador-geral 
de Justiça, Jarbas Soares Júnior vão 
participar, da cerimônia em come-
moração ao Dia dos Gerais e da en-
trega das Medalhas Matias Cardoso 
e Maria da Cruz, no município de 
Matias Cardoso (Norte de Minas). 
O evento começa às 10 horas, na 
Praça Cônego Maurício.

Cinco parlamentares estadu-
ais estão entre os agraciados com 
a honraria: a deputada Leninha 
(PT), a vice-presidente da ALMG 
e os deputados Arlen Santiago 
(Avante), Gil Pereira (PSD), Oscar 
Teixeira (PP) e Ricardo Campos 
(PT). A Assembleia integra o Con-
selho das Medalhas. A Medalha 

Maria da Cruz é entregue a perso-
nalidades femininas e a Medalha 
Matias Cardoso a personalidades 
masculinas, como reconhecimen-
to do Governo do Estado aos que 
contribuíram para o desenvolvi-
mento cultural, econômico e social 
da região Norte.

As duas personalidades que dão 
nome às comendas tiveram desta-
que em movimentos pela integra-
ção territorial do Estado, no século 
XVII. A homenagem foi instituída 
pelo Decreto 45.649, de 2011. Todo 
dia 8 de dezembro é comemorado o 
Dia dos Gerais, quando a Capital do 
Estado é simbolicamente transferida 
de Belo Horizonte para Matias Car-
doso, considerada uma das primei-
ras cidades do Estado.

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
e a Coordenadoria Estadual e a 
escola de Defesa Civil de Minas 
Gerais, além da 11ª Regional de 
Defesa Civil do Norte de Minas re-
alizarão nos dias 12 de dezembro, 
a capacitação das 86 coordenado-
rias municipais de Defesa Civil do 
Norte de Minas, em evento a ser 
realizado no auditório da Amams. 
No dia 11, o mesmo evento será 
em Brasília de Minas e, no dia 13, 
em Salinas. Quando será dada 
orientações sobre o reconheci-
mento de situação de emergência 
ou calamidade pública e outras 
anormalidades, além de orientar 
como captar recursos federais 
para os casos onde ocorreram da-
nos. O evento ocorre depois do 
Norte de Minas viver mais de 10 

meses de estiagem, que foi o perí-
odo mais longo dos últimos anos 
no Norte de Minas, mas esta sema-
na começou o período chuvoso.

O presidente da Amams e pre-
feito de Padre Carvalho, salienta 
que mesmo com as chuvas, o Nor-
te de Minas vive os impactos da 
seca verde, com o homem do cam-
po sofrendo as consequências da 
seca, pois na pecuária foram obri-
gados a desfazer do rebanho, por 
falta de pastos e com isto deixou 
de vender o leite, que era uma das 
principais opções de sobrevivên-
cia econômica no Norte de Minas. 
Aliado a isto, as medidas adotadas 
pelo governo para renegociação 
das dívidas contemplam apenas 
os financiamentos feitos até 2011 
e exclui muitos produtores rurais. 
Também tem muitas famílias em 

Na noite desta quarta-feira (6), 
foi realizada a cerimônia de cer-
tificação do curso de formação 
em Educação Especial Inclusiva, 
promovido pela Prefeitura de Pi-
rapora, por meio da Secretaria 
Municipal de Educação (Semed). 
A solenidade, na Escola Munici-
pal Dr. Otávio Vieira Machado, 
representou a conclusão de mais 
uma etapa da Formação Continu-
ada proporcionada pela Semed, 
durante todo o ano, para os seus 
profissionais.

Segundo o Serviço de Apoio à 
Inclusão (SAI), responsável pela 
organização do curso, foram cer-
tificados 36 profissionais que con-
cluíram as 40 horas de carga horá-
ria, no período de 30/08 a 01/12. O 
objetivo foi aprimorar os conheci-
mentos dos participantes sobre as 

diferentes formas de aprender e os 
desafios da educação contemporâ-
nea, dentre outras propostas.

Presente na solenidade, a se-
cretária de Educação valorizou 
o trabalho do SAI e todo esforço 
dos educadores na busca por uma 
melhor preparação, em relação 
às novas tendências da Educação. 
“Parabéns a todos por se dedi-
carem a buscar conhecimento 
e atualização. Sabemos como a 
Educação é dinâmica e torna in-
dispensável a atualização continu-
ada. A Educação Inclusiva é mais 
que uma realidade e por isso não 
temos medido esforços de promo-
ver esses momentos de capacita-
ção.  Precisamos ampliar o nosso 
olhar inclusivo, que proporciona o 
aprendizado para todos nós”. (HE-
BERT VINICIUS)
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vulnerabilidade social passando fome e precisando de 
cestas básicas para sobreviver.

No evento dia 12, na sede da Amams, em Montes 
Claros, o coronel César Passos, comandante regional 
da Policia Militar e Coordenadoria regional de Defesa 
Civil mostrará as mudanças realizadas na Redec-Norte 
de Minas, com a posse do subtenente Clenildo Freitas 
Menezes como ponto focal do órgão. Desde o dia 25 de 
novembro, a Secretaria Nacional de Proteção e Defesa 
Civil reconheceu situação de emergência por causa da 
seca em 94 municípios, sendo 70 do Note de Minas, que 
assim se habilitam a receber recursos federais, desde 
que preencham os formulários com os danos. (GA)



Montes Claros, sexta-feira, 8.12.2023
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Arlen Santiago celebra avanço 
na construção da ponte entre 
Manga e Matias Cardoso

Empresa árabe vai investir em 
biocombustíveis de macaúba 
em Montes Claros

IEF divulga quarto edital de 
notificação de análise do CAR e de 
convocação para adesão ao PRA

Montes Claros, terça-feira, 18.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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     MEDIDA REFORÇA IMPORTÂNCIA DA VACINAÇÃO

   EDUCAÇÃO INFANTIL 

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

O MINISTRO WALDER GÓES E O SENADOR RODRIGO PACHECO VIABILIZAM R$ 70 MILHÕES PARA REVITALIZAÇÃO E PROTEÇÃO DA NASCENTE DO RIO DA INTEGRAÇÃO NACIONAL

FRIGORÍFICO LEVA CARNE SUÍNA PARA O MUNDO

O Saudali, frigorífico inaugurado em 2000 no município de Ponte 
Nova, gera cerca de 1.700 empregos diretos e deve fechar o ano com 
faturamento próximo a R$ 1 bilhão, tem hoje um mix que conta com 
mais de 230 produtos suínos congelados, resfriados, defumados, em-
butidos, especiais temperadas e in natura. Na planta fabril de 46 mil 
m², sendo 24 mil m² construídos, são abatidos 2.700 animais/dia e pro-
duzidas, aproximadamente, 300 toneladas de carne no mesmo inter-
valo. Os produtos são distribuídos em mais de 20 estados brasileiros e 
exportados para países da África, Ásia, Leste Europeu, América Central 
e América do Sul. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/negocios/frigorifico-minas-car-
ne-suina-saudali/

 
ESCOLA REALIZA DESFILE DE MODA

A Escola E.E. Dr. João Eugênio de Almeida promoveu a Semana de 
Educação para a Vida, com o tema do Consumo Sustentável. Durante 
o ano letivo, diversos projetos interdisciplinares foram desenvolvidos, 
culminando nesta semana em especial. Um dos destaques do evento 
foi o “Desfile Rei e Rainha da Sucata”, no qual os alunos confeccio-
naram roupas utilizando materiais recicláveis. O intuito principal foi 
estimular o trabalho em equipe e promover o espírito de cooperação 
entre os estudantes. (Poços já – Poços de Caldas)

https://www.pocosja.com.br/2023/12/05/escola-joao-eugenio-reali-
za-desfile-de-moda-sustentavel/

 

CACHOEIRAS SÃO AVALIADAS

O 2º Pelotão do Corpo de Bombeiros de São Sebastião do Paraíso, 
em uma parceria com a prefeitura de Monte Santo de Minas, Defesa 
Civil Regional e Municipal, e Secretaria Municipal de Turismo, realizou 
vistorias preventivas em cachoeiras daquele município. Este esforço 
conjunto visa garantir a segurança dos visitantes, especialmente em 
um período em que o calor intensifica a busca de pessoas de toda a re-
gião por esses destinos naturais. Segundo os bombeiros, as cachoeiras 
do Pinheirinho, Cavacudo e Retífica, situadas na área rural, foram os 
focos principais dessa inspeção. ( Jornal do Sudoeste – São Sebastião 
do Paraíso)

http://www.jornaldosudoeste.com.br/noticia.php?codigo=215866
 

“CAFÉ, CANTO E POESIA” EM UBERABA

A Prefeitura de Uberaba, por meio da Secretaria de Educação (Se-
med), promoveu, na terça-feira, 5, a ação “Café, canto e poesia – um 
doce olhar para meu lugar”, a partir do projeto “Nas Trilhas do Cam-
po”, voltado à oferta de ensino da Educação Infantil ao 9º ano do 
Ensino Fundamental, das unidades da rede municipal, localizadas na 
área rural de Uberaba. De acordo com a Semed, o objetivo da ação é 
valorizar a identidade da comunidade escolar e da cultura local, além 
de promover a integração entre os estudantes que residem nas áreas 
rurais do Município. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/70351/evento-qcafe-
-canto-e-poesiaq-celebra-cultura-rural-em-uberaba

 
SAÚDE DE TEÓFILO OTONI EM EVENTO

Uma equipe da Secretaria Municipal de Saúde de Teófilo Otoni, 
participou do Conexão Minas-Saúde, evento que reuniu secretários de 
saúde de todo o estado. Durante os três dias, foram discutidas políticas 
de saúde, estratégias e exemplos para melhoria dos serviços prestados 
à população mineira. A equipe apresentou as inovações de Teófilo Oto-
ni, na saúde pública, no evento que é promovido pelo SUS, Governo 
de Minas e Cosems-MG, apoiado pelo Governo Federal. (Diário Tribu-
na – Teófilo Otoni) https://diariotribuna.com.br/?p=22434

 

TEATRO ATIAIA REABERTO EM IPATINGA

O Teatro Atiaia foi reinaugurado nesta quinta-feira, após três anos 
em reforma. Fechado em 2015 em virtude de falta de acessibilidade a 
pessoas com deficiências e inexistência de projeto de incêndio exigido 
pelo Corpo de Bombeiros, o Atiaia reabre suas cortinas ao público 
valadarense com todo o seu antigo esplendor. A sala de espetáculos re-
cebeu novo piso, novo palco, 310 assentos, iluminação e climatização. 
Foram construídas várias salas de ensaio, camarins, elevador e banhei-
ros - tudo equipado, adaptado e dentro das normas de acessibilidade 
e segurança. ( Jornal dos Vales – Ipatinga)

https://www.jornaldosvales.com.br/noticia/44623/teatro-atiaia-
-reabre-as-cortinas-nesta-quinta-7-em-governador-valadares

 

ESPAÇO DOS SABERES EM ALÉM PARAÍBA

A Prefeitura Municipal de Além Paraíba, através da Secretaria Muni-
cipal de Educação inaugurou o “Espaço dos Saberes”. A unidade está 
funcionando no prédio do antigo Sistema HF, na Ilha Gama Cerqueira 
que foi reformado e modernizado. O “Espaço dos Saberes” reunirá 
num só lugar vários cursos, como por exemplo corte costura, oficinas 
de canto, violão, dança, balé, artes marciais, capoeira e reforço escolar 
aos alunos da rede pública municipal de ensino. ( Jornal Agora – Além 
Paraíba)

https://www.agorajornais.com.br/noticia/4287/prefeitura-inaugu-
rou-espaco-dos-saberes-na-ilha-gama-cerqueira-em-amplo-e-moder-
no-espaco
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Frigorífico foi inaugurado em 2000, com o objetivo de melhorar 
a qualidade da carne suína produzida na Zona da Mata 

Ciente da importância da constru-
ção da ponte sobre o Rio São Francis-
co, entre os municípios de Manga e 
Matias Cardoso, para a região Norte 
de Minas, o deputado estadual Arlen 
Santiago comemora a autorização 
dada pelo Governador Romeu Zema 
referente à realização da obra.

A ação foi devidamente publicada 
no Diário Oficial Minas Gerais, do dia 
7 de dezembro, e diz respeito à cele-
bração de convênio com a empresa 
Enecon S/A, que será a responsável 
pela elaboração do projeto de en-
genharia rodoviária para implanta-
ção, melhoramento, pavimentação e 
obras de arte especial do trecho que 

compreende o entroncamento da 
MGC-135 (Manga) ao Porto de Matias 
Cardoso (ponte sobre o Rio São Fran-
cisco) e variante, na Rodovia MG-401.

O deputado Arlen, que há anos 
busca a execução da obra junto aos 
órgãos de governo, inclusive com a 
realização e participação em audiên-
cias públicas na região, lembra que, 
há exatos 8 anos, em Matias Cardo-
so, a ponte havia sido prometida na 
celebração do “Dia das Gerais”, pelo 
representante da gestão estadual à 
época, porém nada foi feito. Ele tam-
bém recorda da audiência realizada 
em Manga, no ano de 2017, solicitada 
pelos juízes Dr. João Carneiro Duarte 

Neto, Dr. Luiz Felipe Sampaio Aranha 
e pelo promotor de justiça, Dr. Gui-
lherme de Sales Gonçalves; e que foi 
motivada pelas inúmeras reclamações 
recebidas pelos moradores que neces-
sitam fazer a travessia de balsa entre as 
duas cidades. 

O parlamentar destacou também 
o apoio e empenho do ex-prefeito de 
Manga, Joaquim de Oliveira Sá Filho 
(Quinquinha), e demais prefeitos da 
região, na busca pela elaboração do 
projeto. “Foi preciso a união de forças 
para que um empreendimento com a 
dimensão da ponte de Manga a Matias 
Cardoso, que tem fundamental im-
portância para a nossa região, tivesse 

andamento. Uma obra que, além de 
qualidade de vida, vai gerar empre-
go, renda e desenvolvimento para os 
municípios que estão localizados na 
microrregião de Manga”, afirmou 
Santiago.

Arlen Santiago disse ainda que 
fará pressão para que a empresa 
termine o projeto o quanto antes 
para que a licitação e o início da 
obra aconteçam em breve. “Busca-
remos os melhores caminhos para 
agilizar a construção da ponte, esta 
obra que é um grande sonho da po-
pulação diretamente atingida pelos 
transtornos causados pela travessia 
de balsa”, afirmou Santiago.

Minas Gerais vai ganhar, em bre-
ve, um importante projeto no setor 
de biocombustíveis. A empresa de 
energia Acelen vai instalar em Mon-
tes Claros, um Centro de Inovação e 
Tecnologia para o desenvolvimento 
agroindustrial da produção de óleo 
vegetal e demais produtos a partir da 
macaúba.

O investimento será de R$ 125 
milhões, com previsão de geração de 
260 empregos. O anúncio foi feito 
durante a participação mineira na 28ª 
Conferência do Clima da Organização 
das Nações Unidas (COP28), realizada 
em Dubai, nos Emirados Árabes.

A unidade da Acelen terá um pro-
grama de melhoramento genético, 
produção de mudas e manejo agronô-
mico, visando a qualidade do produ-
to, a redução dos custos de produção 
e a expansão do cultivo.

Entre os subprodutos da macaú-
ba estão os biocombustíveis, como o 
biodiesel, e também combustível para 

aviação, que reduzem a emissão de ga-
ses de efeito estufa (GEE), minimizan-
do o impacto ambiental. A empresa já 
adquiriu um terreno de 150 hectares 
para a instalação do empreendimen-
to.

“É motivo de comemoração Minas 
Gerais ter agora, em Montes Claros, 
a perspectiva da inauguração desse 
centro de pesquisa e produção das 
mudas e, também, a possibilidade de 
expansão das plantações de macaúba 
que vão alimentar as usinas que serão 
instaladas pela Acelen ao longo do 
tempo. Boa notícia para Minas Gerais, 
com geração de riqueza agregando 
tecnologia, qualificação e oportunida-
des para o povo mineiro”, destacou o 
vice-governador do estado, Professor 
Mateus.

A Acelen é uma das empresas ge-
ridas pelo Mubadala Capital, subsidi-
ária de gestão de ativos da Mubadala 
Investment Company, um investidor 
soberano global com sede em Abu 

Dhabi e presente em mais de 50 paí-
ses, nos mais diversos setores.

Para o diretor de Atração de Inves-
timentos da Invest Minas, Leandro An-
drade, a empresa agrega muito valor à 
economia mineira.

“Estamos muito satisfeitos em ver 
que um fundo global dessa magni-
tude escolheu Minas Gerais para um 
dos seus principais projetos de eco-
nomia verde no Brasil. Isso mostra ao 
mundo inteiro que nosso estado se 
tornou uma opção segura e confiável 
para receber investimentos robustos 
em sustentabilidade, o que significa 
mais recursos para as cidades e mais 
empregos para os mineiros”, afirmou.

Anúncios e ações

Este é o segundo novo projeto na 
área da sustentabilidade para o estado 
revelado durante a participação de Mi-
nas Gerais na COP28.

Na terça-feira (5/12), a Harsco En-

vironmental anunciou que vai investir 
R$ 220 milhões na ampliação da uni-
dade de coleta e beneficiamento de 
resíduos industriais em Timóteo, no 
Vale do Aço, gerando em torno de 70 
novos postos de trabalho.

Entre os produtos obtidos com a 
reciclagem de resíduos da siderurgia 
estão a sucata metálica (matéria prima 
fundamental para produção de aço), 
a neobrita (brita ecológica de origem 
100% reciclada); e o agrosilício (ferti-
lizante e corretivo de solo de origem 
com certificação de redução em 95% 
de gases de efeito estufa).

O Governo de Minas, junto a 
organizações privadas nacionais e 
internacionais, também realizou 
o Minas Day, que apresentou aos 
participantes da COP28 ações e ini-
ciativas de sucesso que já estão em 
curso para mitigar os impactos das 
mudanças climáticas, como o Plano 
de Ação Climática e cases de empre-
sas. (Agência Minas)

O Instituto Estadual de Florestas 
(IEF) divulga seu quarto edital de 
notificação de análises do Cadastro 
Ambiental Rural (CAR) no estado e 
de convocação para que as proprie-
dades façam a adesão ao Programa 
de Regularização Ambiental (PRA).

Esta edição contém a análise de 
1584 casos, sendo 14 deles valida-
dos sem pendência, 4 convocados 
para adesão ao PRA e 1566 valida-
dos com pendências, ou seja, pen-
dentes de retificação ou entrega de 
documentos.

A relação de análises é a maior 
desde que o IEF iniciou a divulga-
ção dos resultados do CAR e do 
PRA, em agosto deste ano e, tam-

bém, registra o aumento significati-
vo de 89% das análises em compara-
ção ao último edital.

A consulta deste quarto edital 
pode ser feita por produtores rurais 
que cadastraram suas proprieda-
des rurais no Sistema Nacional de 
Cadastro Ambiental Rural (Sicar). 
Aqueles produtores que possuem 
passivos ambientais, caso atendam 
aos critérios da convocação, pode-
rão aderir ao Programa de Regulari-
zação Ambiental (PRA) e usufruir de 
todos os benefícios oferecidos pelo 
programa.

Nesta edição, o destaque fica 
para a Unidade Regional Noroeste, 
com 1276 análises concluídas no 

último mês. O município de João 
Pinheiro figura no topo da lista, 
seguido de Natalândia e Unaí. No 
acumulado do ano, João Pinheiro 
também é o município com mais 
análises realizadas, somando 537 
análises concluídas, seguido de Ja-
nuário e Unaí.

As análises dos cadastros ofere-
cem um panorama das proprieda-
des cadastradas, o que permite às 
autoridades monitorar o cumpri-
mento das leis ambientais e adotar 
medidas para mitigar impactos ne-
gativos.

Segundo o coordenador do 
CAR, César Donato, a conscientiza-
ção sobre a importância da conser-

vação dos recursos naturais e a cola-
boração de todos os envolvidos são 
passos cruciais para alcançar um 
equilíbrio entre a produção agro-
pecuária e a preservação do meio 
ambiente em Minas.

“Ao aderir ao PRA e implemen-
tar ações de preservação e recupe-
ração ambiental em suas proprie-
dades, os produtores contribuem 
para a melhoria da qualidade da 
água, a conservação da biodiver-
sidade e para a redução do des-
matamento ilegal. Isso resulta em 
um ambiente mais saudável para 
todos, com impactos positivos 
na vida urbana e rural”, pontua. 
(LUIZ FERNANDO MOTTA)
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Montes Claros publica lei que repassa 
R$ 19,2 milhões incentivo aos hospitais

SRS Montes Claros destaca a participação dos 
gestores nas reuniões da CIB-SUS

GIRLENO ALENCAR

Foi publicada a Lei 5.626, que 
dispõe sobre incentivo para fortale-
cimento da atenção à saúde nas uni-
dades hospitalares contratualizadas 
com o município de Montes Claros, 
em caráter excepcional e tempo-
rário. No documento, o Executivo 
municipal fica autorizado a instituir 
e fornecer, aos Hospitais Filantró-
picos contratualizados, incentivo 
financeiro municipal, complemen-
tar aos recursos financeiros oriun-
dos da União e do Estado de Minas 
Gerais, a ser utilizado nas portas de 
urgência e emergência, em caráter 
excepcional e temporário, no âm-
bito do Sistema Único de Saúde de 
Montes Claros, no montante de até 
R$ 13.668.802,35.

O incentivo será pago com recur-
sos oriundos do Tesouro Municipal, 
reconhecida a inexigibilidade para o 
chamamento público. O pagamento 
do incentivo ora estabelecido será 
efetuado em 15 parcelas mensais e 

sucessivas, de igual valor, podendo 
os repasses serem iniciados a partir 
de 1º de dezembro de 2023. Para 
recebimento do valor do incentivo, 
o prestador deverá garantir a manu-
tenção da escala mínima da grade 
de urgência e emergência, mediante 
critérios técnicos estabelecidos pela 
Secretaria Municipal de Saúde.

Fica o Poder Executivo Munici-
pal autorizado a disponibilizar re-
cursos financeiros de investimento 
e custeio público de saúde para im-
plantação, estruturação e custeio de 
10 novos leitos de Unidade de Tra-
tamento Intensivo – UTI Pediátrico, 
na Santa Casa de Montes Claros 
Para atender ao disposto no caput, 
do presente artigo, fica autorizado 
a repasse do valor de até R$ 905 mil 
a ser pago em parcela única, objeti-
vando a estruturação da Unidade de 
UTI Pediátrico.

Para atender ao disposto no 
caput, do presente artigo, fica auto-
rizado a repasse do valor de até R$ 
4,6 milhões a ser pago em 15 par-

celas mensais, de igual valor, para o 
custeio da equipe técnica e dos in-
sumos necessários para a manuten-
ção dos leitos supramencionados. 
O repasse do valor estabelecido 
no inciso I, do presente artigo, fica 
condicionado a aprovação do pla-
no de trabalho pelo Município de 
Montes Claros, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, reconhecida a 
dispensa ou inexigibilidade do cha-
mamento público.

Até que se habilitem os leitos de 
UTI Pediátrico, junto ao Ministério 
da Saúde, o Município de Montes 
Claros, através da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, processará o fatu-
ramento das diárias dos leitos de 
UTI Pediátrico e o pagamento será 
realizado de forma administrativa, 
com recursos do Teto de Média e 
Alta Complexidade (TETO-MAC). 
O incentivo financeiro, de que trata 
o caput, deste artigo, será formali-
zado mediante termo aditivo no 
instrumento da respectiva contra-
tualização.

A Superintendência Regional 
de Saúde (SRS) de Montes Claros 
marcou presença no Conexão 
Minas-Saúde, realizado entre os 
dias 5 e 7 de dezembro, em Belo 
Horizonte, com apresentação da 
experiência exitosa sobre a par-
ticipação efetiva dos gestores nas 
reuniões da Comissão Interges-
tores Bipartite do Sistema Único 
de Saúde (CIB-SUS). O evento, 
organizado pela Secretaria de 
Estado de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) e pelo Conselho de Se-
cretarias Municipais de Saúde de 
Minas Gerais (Cosems), reuniu 
1.200 participantes de todas as 
regiões do estado e teve como 
objetivo aperfeiçoar os processos 
de gestão do Sistema Único de 
Saúde (SUS).

A superintendente regional de 
saúde de Montes Claros, Dhyei-
me Thauanne Pereira Marques, 
explica que a implementação de 
ação estratégica visando reforçar 
a participação dos gestores nas 
reuniões da CIB-SUS, realizadas 
tanto em nível microrregional 
como macrorregional, tem al-
cançado resultados positivos nas 

discussões e deliberações das po-
líticas públicas de saúde. 

“Além de assegurar a qualida-
de das discussões e decisões mais 
realistas provenientes das mi-
crorregiões, a troca de experiên-
cias entre a SES-MG, o Cosems e 
os gestores tem contribuído para 
avançarmos na melhoria e na ex-
pansão dos serviços de saúde no 
Norte de Minas. Consequente-
mente, o trabalho conjunto pro-
porciona uma melhor prestação 
de serviços aos usuários do SUS”, 
pontua Dhyeime Marques. 

Por meio da realização de en-
contros itinerantes nas micror-
regiões de Saúde Coração de 
Jesus, Bocaiúva, Montes Claros, 
Francisco Sá, Salinas, Taiobeiras 
e Janaúba/Monte Azul, dos 54 
municípios integrantes da área 
de atuação da Superintendência 
Regional de Saúde, 33 localida-
des (61%) alcançaram mais de 
80% de participação nas reuniões 
mensais da CIB-SUS. 

Já nove municípios: Verde-
lândia, Santa Cruz de Salinas, 
Ninheira, Montezuma, Montes 
Claros, Mato Verde, Indaiabira, 

Grão Mogol e Fruta de Leite, ob-
tiveram percentual máximo de 
frequência nas plenárias. Um dos 
destaques foi o município de Ni-
nheira que, mesmo distante 365 
quilômetros de Montes Claros, 
obteve 100% de participação nas 
reuniões da CIB-SUS. Em virtude 
dos bons resultados, os municí-
pios receberam o “Certificado 
Gestor de Decisão”.

O coordenador da Assessoria 
de Governança Regional da SRS 
Montes Claros, Edson Nunes Ri-
beiro Júnior observa que “pelo 
fato das comissões intergestores 
microrregionais serem essenciais 
para a regionalização cooperativa 
das políticas públicas em saúde, a 
participação dos gestores se tor-
na fundamental no processo de 
integração de serviços, institui-
ções e práticas”. Edson Ribeiro 
acrescenta que “há o fortaleci-
mento de parcerias, inovações e 
formalização de compromissos, 
o que proporciona a mitigação 
de impasses e conflitos, além de 
viabilizar maior representativida-
de regional nas tomadas de deci-
sões”. (PEDRO RICARDO)
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Para os serviços de UTI Pediátrico, a Santa Casa receberá R$ 5,5 milhões, 
além dos repasses para urgência e emergência

    CONEXÃO MINAS-SAÚDE
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MP exige que Estado viabilize 
Pronto Socorro de Manga

Justiça condena ex-prefeito de Januária e 
empresa por improbidade administrativa

TCE aponta irregularidades no Prevmoc

MP firma TAC com Japonvar para 
concurso público

GIRLENO ALENCAR

O Ministério Público de Minas 
Gerais ajuizou Ação Civil Pública 
(ACP) exigindo do Estado o finan-
ciamento do pronto-socorro da 
Fundação Hospitalar de Amparo ao 
Homem do Campo (Funrural) em 
Manga. A ação descreve que todos 
os hospitais, com a mesma classifi-
cação do de Manga, recebem incen-
tivo para financiamento da urgência 
e emergência e que o não envio de 
recursos para o hospital, situado no 
extremo norte do estado, represen-
ta graves violações à Constituição 
Federal. Na ACP, destaca-se a neces-
sidade de uma equipe médica com-
pleta, com especialistas em número 
suficiente, para garantir a prestação 
de serviços de saúde sob a respon-
sabilidade da Funrural.

O MP busca, também, que a 
Justiça obrigue o Estado a oferecer 
suporte técnico e financeiro ao mu-
nicípio de Manga e à Funrural para 
a execução integral dos serviços 
hospitalares, o que não é realizado 
atualmente. Como deficiência no 
serviço, é citada a não realização de 
procedimentos médicos essenciais 

aos cuidados com a saúde, a exem-
plo de inexistência de analgesia 
para o parto normal e natural; não 
realização da avaliação de APGAR 
nos recém-nascidos; inobservância 
do plano de parto. O APGAR é um 
teste essencial nos primeiros minu-
tos de vida de um recém-nascido, 
permitindo monitorar sua saúde 
global.  

O programa Valora Minas do go-
verno do Estado reuniu em um úni-
co programa o financiamento de di-
versas áreas de atuação hospitalar, 
como urgência e emergência. No 
módulo Rede Resposta às Urgên-
cias e Emergências do programa, 
os hospitais são classificados em 
quatro níveis, do I até o IV, sendo 
o número mais alto correspondente 
às exigências mais básicas.  

Anteriormente classificado 
como nível IV, o hospital de Man-
ga, especializado em clínica médica, 
pediatria, obstetrícia e cardiologia, 
foi elevado para o nível III com a in-
clusão de ortopedia/traumatologia 
nos serviços. Em 2020, Funrural e 
município alegaram a dificuldade 
de encontrar profissionais habilita-
dos para essa especialidade, resul-

tando na desabilitação do Funrural 
em qualquer nível na Rede Res-
posta, impedindo o recebimento 
de financiamento estadual para o 
pronto-socorro.  

Os promotores de Justiça Ra-
íssa Ellen Ramos Neves e Daniel 
Lessa Costa argumentam que a 
“imposição de atendimento a uma 
maior quantidade de especialida-
des médicas criou uma obrigação 
inviável para a região. Mesmo após 
identificar o equívoco, o Estado não 
corrigiu a política do Valora Minas, 
aceitando apenas a promessa do 
hospital de manter a equipe, mas 
deixando de financiar e controlar 
a execução dos serviços. Essa si-
tuação compromete ainda mais a 
prestação do serviço de saúde hos-
pitalar, afetando cerca de 55.744 
cidadãos de Manga, Juvenília, Mi-
ravânia, Montalvânia e São João 
das Missões”.  

Adicionalmente, levantamento 
do MPMG constatou a falta de uma 
equipe completa no hospital, in-
cluindo a ausência de médico para 
atendimento a mulheres na sala de 
parto e especialistas em ginecologia/
obstetrícia e pediatria/neonatologia. 
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A Federação Brasileira de Gine-
cologistas e Obstetras (Febrasgo) 
considera inadmissível a ausência 
do obstetra no processo de aten-
dimento ao parto. A deficiência no 
quadro de profissionais representa 
sérios riscos à saúde de crianças e 

gestantes, evidenciada pela falta 
de avaliação do APGAR em partos 
cesarianos, além da ausência de 
médico pediatra, mesmo com a 
existência de leitos específicos no 
hospital de Manga.  

De acordo com os promotores 

de Justiça, a situação atual do hos-
pital compromete a qualidade e se-
gurança dos serviços, exigindo uma 
resposta urgente das autoridades 
competentes para garantir o ade-
quado atendimento à população 
local. 

Atendendo ao pedido do Ministé-
rio Público de Minas Gerais (MPMG), 
a Justiça condenou o ex-prefeito 
Joao Ferreira Lima de Januária e ou-
tras três pessoas e a empresa Mille-
nion Administração e Comércio Ltda 
por improbidade administrativa. Os 
condenados deverão pagar multa 
equivalente a duas vezes a remu-
neração que o ex-prefeito recebia 
à época dos fatos. O juiz determi-
nou ainda a suspensão dos direitos 
políticos deles por cinco anos e a 
proibição de contratar com o poder 
público ou de receber benefícios ou 
incentivos fiscais ou creditícios, pelo 
prazo de cinco anos. Como um dos 
acusados já morreu, a condenação 
dos herdeiros fica limitada ao paga-
mento do dano moral coletivo até o 

limite do valor da herança.
Os pedidos foram efetuados em 

Ação Civil Pública (ACP) por ato de 
improbidade administrativa ajui-
zada pelo MPMG, por meio da 2ª 
Promotoria de Justiça de Januária. 
A sentença judicial explica que os 
acusados realizaram manobras para 
burlar uma decisão judicial que ve-
dava a contratação da empresa Mil-
lenion para efetuar serviço público 
de sepultamento e conservação dos 
cemitérios municipais. Segundo a 
decisão, “há prova de que os con-
tratos foram feitos sem a realização 
de qualquer procedimento licitató-
rio prévio”, e com o fracionamento 
irregular justamente para evitar a 
licitação. 

O juiz que assina a sentença res-

salta que “a ausência de processo 
licitatório retirou da administração 
pública a possibilidade de escolha 
da proposta mais vantajosa para 
prestação do serviço”. Enfatiza ainda 
que os prejuízos também atingiram 
diretamente as “pessoas que neces-
sitaram dos serviços de conservação 
e limpeza dos cemitérios públicos 
municipais e que foram obrigadas 
a pagarem valores indevidos”. De 
acordo com a sentença, a conduta 
“configura ato de improbidade ad-
ministrativa que causa prejuízo ao 
erário, uma vez que, além de des-
considerarem os princípios da legali-
dade, da publicidade, da isonomia e 
impessoalidade, concorreram para 
o enriquecimento ilícito de tercei-
ro”. (GA)

O Tribunal de Contas de Minas 
Gerais apontou diversas irregulari-
dades no Instituto Municipal de Pre-
vidência dos Servidores Públicos de 
Montes Claros (Prevmoc), relativas 
ao período auditado entre janeiro 
de 2018 e junho de 2019, como a 
não realização tempestiva da reava-
liação atuarial de 2019, conforme 
item 1 do relatório técnico em inob-
servância ao art. 69, da Lei Comple-
mentar n. 101/2000 c/c art. 1º da Lei 
Nacional n. 9.717/1998; bem como 
inconsistências nos dados individu-
alizados dos segurados do referido 
instituto; nível de consistência infor-
mado no Demonstrativo de Resulta-
do de Avaliação Atuarial - DRAA de 

2018, uma vez que é incompatível 
com as informações constantes da 
base de dados e; a avaliação atuarial 
de 2018 não tem como base a Nota 
Técnica Atuarial apresentada. Apon-
ta ainda que não há previsão legal 
do método de equacionamento de 
déficit atuarial proposto na Avaliação 
Atuarial de 2018 (item 5) contra-
riando a Portaria MPS n. 403/2008; 
erros na contabilização das Provi-
sões Matemáticas em desacordo 
com o indicado nos Relatórios de 
Reavaliação Atuarial de 2018 (item 
6) em desacordo com o art. 1º, I da 
Lei Nacional n. 9717/1998; Política 
de Investimentos de 2019 não con-
tém todos os elementos mínimos 

exigidos pela Resolução CMN n. 
3.922/2010 (item 7) descumprindo 
o art. 4º incisos IV e VIII da citada 
Resolução. A Presidência da Câmara 
Municipal não reteve a contribuição 
previdenciária de seus aposentados/
pensionistas, cujos proventos ultra-
passaram o limite máximo estabele-
cido para os benefícios do regime 
geral de previdência social (item 10) 
em desacordo com o § 18 do art. 40 
da Constituição Federal e arts. 80 e 
85 da LC n. 008/2006.

Existência de segurados na folha 
de pagamento do Prevmoc (março 
de 2019), cujos atos de aposenta-
doria e pensão não foram enviados 
ao TCE/MG para exame e registro 

de legalidade e inconsistência nas 
informações prestadas ao CAPMG, 
descumprindo o art. 71, da Consti-
tuição da República.

O TCE estabeleceu prazo de 120 
dias para que os chefes do Executivo 
e Legislativo municipal, bem como o 
presidente da Prevmoc comprovem 
a adoção das providências visando o 
saneamento das mencionadas irre-
gularidades. Em caso de não cumpri-
mento terão de pagar multa pessoal 
e individual de R$ 5 mil.

A equipe auditora apontou que 
o Prevmoc atua com insuficiência fi-
nanceira mensal, tendo em vista que 
não acumulou recursos previdenciá-
rios para manter o equilíbrio finan-

ceiro e atuarial ao longo do tempo. 
As contribuições previdenciárias 
recebidas mensalmente, da parte pa-
tronal e dos segurados, não cobrem 
todas as obrigações do Instituto 
com os pagamentos dos benefícios 
concedidos, situação que ocasiona 
déficits financeiros mensais.

O recolhimento intempestivo 
dos recursos ou o seu recolhimento 
a menor aos cofres da entidade pre-
videnciária, além de impossibilitar 
a obtenção do equilíbrio atuarial 
e financeiro pode acarretar efei-
tos nefastos aos seus segurados, 
os quais, mesmo sofrendo men-
salmente a retenção, na fonte, de 
sua contribuição previdenciária, 

podem ter seus direitos violados 
no momento de usufruírem dos 
benefícios previdenciários legal-
mente estabelecidos. Nos paga-
mentos de servidores inativos e 
pensionistas do Poder Legislativo 
Municipal não foram retidos os 
valores correspondentes ao per-
centual de contribuição previden-
ciária, devida pelos beneficiários, 
sobre a parcela dos proventos que 
ultrapassou o limite máximo es-
tabelecido para os benefícios do 
regime geral de previdência social, 
em desacordo com o § 18 do art. 
40 da Constituição Federal e arts. 
80 e 85 da Lei Complementar Mu-
nicipal n. 008/2006. (GA)

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG) firmou um Termo 
de Ajustamento de Conduta com 
o Município de Japonvar, em que a 
administração municipal reconhe-
ce ilegalidades na contratação de 
pessoal e se compromete a realizar 
concurso público, até agosto de 
2024, para que a situação seja re-
gularizada. Também foi assumido o 
compromisso de que o quadro de 
servidores seja adequado mediante 
a reformulação de leis municipais 
que regulam os cargos em comissão, 
as funções de confiança e as contra-
tações temporárias, alterando-se a 
forma de provimentos dos cargos 
típicos do serviço público.

Pelo TAC, o Município se com-
prometeu ainda a realizar o concur-
so público para aproximadamente 
100 vagas contemplando diversos 
cargos de nível fundamental, médio 
e superior. Outra obrigação assumi-
da foi a de designar para as funções 
de confiança de direção, chefia e as-
sessoramento nas atividades típicas 
da administração pública apenas 
servidores públicos ocupantes de 
cargos efetivos, conforme determina 
o artigo 37 da Constituição Federal. 
Em caso de contratação de funcio-
nários sem concurso ou fora das 
hipóteses legais, o município será 
multado em R$ 5 mil por nomeação 
irregular. 

Em outra cláusula do TAC, ficou 
acordado que o município fará pro-
cesso seletivo simplificado para ce-
lebrar novos contratos de prestação 
de serviços temporários para preen-
chimento de vagas. De acordo com a 
2ª Promotoria de Justiça de Brasília 
de Minas, o último Concurso da Pre-
feitura foi em 2015, e, atualmente, 
existem na administração pública 
servidores contratados sem concur-
so. Muitos deles ocupam cargos típi-
cos da administração pública como 
médicos, enfermeiros, técnicos em 
enfermagem, dentistas, dentre ou-
tros, que deveriam, conforme a le-
gislação, ser preenchidos por meio 
de concurso público. (GA)
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Operação Bad Vibes mira exploração 
sexual infantojuvenil na internet

Adolescente cai de telhado 
enquanto tentava fugir de 
abordagem da PM

Motorista fica ferido após 
carreta tombar em ribanceira 
no Norte de Minas

Polícia Militar é chamada após 
mulher ser agredida com taco 
de sinuca

Homem indiciado por tentativa 
de feminicídio e ameaça em 
Salinas é preso em SP

Como parte de esforço nacio-
nal no combate à exploração se-
xual de crianças e adolescentes no 
ambiente virtual, a Polícia Civil de 
Minas Gerais (PCMG), em parceria 
com o Ministério da Justiça e Se-

gurança Pública (MJSP), deflagrou, 
na quarta-feira (6), a operação Bad 
Vibes. Na ação, equipes policiais 
cumpriram 15 mandados de busca 
e apreensão em dez cidades minei-
ras, e duas pessoas foram presas 

em flagrante.
A operação foi coordenada pela 

Divisão Especializada de Investi-
gação aos Crimes Cibernéticos e 
Defesa do Consumidor da PCMG, 
com apoio do Laboratório de 

Um adolescente, de 17 anos, 
caiu de um telhado enquanto 
tentava fugir de uma abordagem 
da Polícia Militar em Janaúba 
nesta quinta-feira (7). Ele acabou 
sendo detido por ato infracional 
análogo ao crime de tráfico de 
drogas.

Os policiais faziam patrulha-
mento pelos bairros Veredas e 

Rio Novo, quando foram infor-
mados de que um homem teria 
escondido uma embalagem com 
drogas em um monte e areia. 
Durante deslocamento para ve-
rificar a denúncia, os militares 
viram um suspeito com as carac-
terísticas informadas. Ao notar a 
chegada da equipe, ele fugiu a 
pé, pulou o muro de uma casa e 

tentou escapar pelo telhado, mas 
a estrutura cedeu por conta de 
seu peso.

Segundo a PM, o adolescente 
jogou uma embalagem no chão 
durante a fuga, na qual foram 
encontradas pedras de crack e 
papelotes de cocaína. No monte 
de areia informado, os policiais 
ainda apreenderam 80 buchas e 

três porções maiores de maco-
nha. O menor ainda tinha cerca 
de R$ 420 no bolso da bermuda. 
Ele disse que estaria revendendo os 
entorpecentes para outra pessoa.

Conforme a PM, por conta da 
queda do telhado, o adolescente 
teve uma escoriação no braço. Ele 
foi levado para o hospital, onde foi 
atendido e medicado.

Um motorista, de 36 anos, ficou 
ferido em um acidente na MGC-451, 
em Olhos D’Água, nesta quinta-feira 
(7).

Segundo as informações da Polícia 

Militar Rodoviária, a carreta que ele 
dirigia perdeu o freio em uma curva e 
tombou em uma ribanceira. O veícu-
lo seguia carregado de cimento.

Ainda de acordo com a PMRv, o 

condutor foi levado pelo Samu para o 
hospital de Bocaiuva. Ele apresentava 
fratura na tíbia. A médica de plantão 
informou que ele passaria por cirur-
gia.

Uma mulher, de 21 anos, foi agre-
dida na cabeça com um taco de sinu-
ca em Taiobeiras nesta quinta-feira 
(7).

A Polícia Militar foi chamada du-
rante a madrugada no pronto-socor-

ro do hospital Santo Antônio, onde a 
vítima deu entrada. Ao ser questiona-
da, a jovem informou que estava em 
uma lanchonete, quando o ex-namo-
rado chegou e a agrediu. Como por-
tava um canivete, ela deu um golpe 

nele para se defender. Em seguida, o 
homem fugiu do local.

Os policiais fizeram buscas pelo 
suspeito, que não foi encontrado. A 
ocorrência foi registrada como lesão 
corporal.

Um homem indiciado pelos crimes de tentativa de 
feminicídio, lesão corporal e ameaça em Salinas foi pre-
so em Ribeirão Preto nesta quinta-feira (7) durante a 
operação Wasted Years. Ele foi localizado em uma ação 
conjunta das Polícia Civil de Minas Gerais e São Paulo.

Operações Cibernéticas (DIOPI/
SENASP) do Ministério da Justiça 
e Segurança Pública. As buscas fo-
ram realizadas em Montes Claros, 
Pirapora e outras oito cidades do 
Estado, incluindo Belo Horizonte. 

Conforme o chefe do Departa-
mento Estadual de Combate à Cor-
rupção e a Fraudes, Adriano Assun-
ção Moreira, os alvos “são pessoas 
que armazenam, compartilham e 
até fazem a venda internacional de 
conteúdos de exploração sexual”. 
Durante a operação, foram apre-
endidos aparelhos eletrônicos, 
sendo que dois homens, de 45 e 
51 anos, foram presos em flagran-
te, respectivamente nas cidades 
João Pinheiro e Montes Claros, por 
armazenar material pornográfico 
infantojuvenil.

Nos endereços vinculados aos 
investigados presos, foram apre-
endidos seis celulares e computa-
dores. Segundo a chefe da Divisão 
Especializada, Cristiana Angelini, 
o material será periciado pelo La-
boratório de Crime Cibernético 
da PCMG. “Vamos fazer a análise 
e a extração desses objetos para 
verificar e materializar todo o con-
teúdo encontrado nos aparelhos. 
Pode-se dizer que, com um desses 

alvos, foi encontrada grande quan-
tidade e há indícios de que ele 
comercializa internacionalmente 
esse material”, informa a delegada.

Os suspeitos detidos, após os 
procedimentos de polícia judiciá-
ria, foram encaminhados ao siste-
ma prisional. A operação contou 
com a colaboração de equipes po-
liciais locais para a execução dos 
mandados. 

BAD VIBES

A ação realizada ontem é um 
desdobramento da primeira fase 
da operação, que ocorreu no dia 
10 de outubro deste ano, a qual 
teve como resultado o cumpri-
mento de 47 mandados de busca e 
apreensão e 22 prisões em flagran-
te, em 13 estados.

Conforme explica a delegada 
Cristiane Angelini, a operação 
teve como ponto de partida infor-
mações prestadas pela agência da 
Homeland Security Investigations 
(HSI) da Embaixada dos Estados 
Unidos em Brasília, com base em 
apurações feitas anteriormente na 
África do Sul, em Pretória. “As in-
vestigações se iniciaram lá com um 
grupo internacional que estaria 

usando um aplicativo e comercia-
lizando e compartilhando imagens 
de conteúdo pornográfico envol-
vendo crianças e adolescentes”, 
pontua. 

A partir de intenso trabalho de 
investigação e inteligência, segun-
do a delegada, foram identificados 
alvos no Brasil, entre eles alguns 
de Minas Gerais. “Portanto, a nos-
sa Divisão de Crimes Cibernéti-
cos logrou êxito na identificação 
desses alvos, diversos levantamos 
foram feitos e representados os 
mandados de busca e apreensão 
no Judiciário, cumpridos nessa 
quarta-feira (6/12)”, informa.

“As investigações prosseguem 
para conseguirmos levantar mais 
alvos e, inclusive, podendo até 
identificar vítimas”, finaliza Ange-
lini.  

PENALIDADES 

No Brasil, a pena para quem 
armazena esse tipo de conteúdo 
varia de um a quatro anos de pri-
são; de três a seis anos para quem 
compartilhar; de quatro a oito 
anos de prisão para quem produz 
conteúdo relacionado aos crimes 
de exploração sexual.

Segundo o delegado José Eduardo dos Santos, os 
fatos começaram a ser investigados em maio de 2022, 
após a vítima ser ferida com facadas em várias partes 
do corpo.

“O investigado, após inúmeras agressões e ameaças, 
passou a desferir inúmeras facadas contra a vítima, sen-
do a derradeira, uma facada em seu rosto. A vítima, por 
sua vez, conseguiu prender a faca com os dentes, tama-
nha foi a violência da agressão que a faca começou a 
quebrar seus dentes”, detalhou.

Conforme José Eduardo, a mulher caiu e foi so-
corrida pela filha, que tinha 13 anos na época. A ado-
lescente também foi ferida.

“O investigado evadiu do local dos fatos, não sen-
do mais visto desde maio de 2022, data do delito. A 
delegacia de Polícia Civil de Salinas manteve cons-
tante monitoramento no sentido de localizá-lo e dar 
cumprimento ao mandado de prisão.”

O delegado destaca que esse é um caso clássico 
de violência doméstica e familiar. “As ameaças, perse-
guições e agressões perduraram por longo período, 
culminando com a tentativa de homicídio qualificado, 
por razão da condição do sexo feminino da vítima, ou 
seja, o feminicídio”, destacou.

O homem já foi encaminhado ao sistema prisional 
e aguarda transferência para Salinas. Ele já tinha his-
tórico de violência doméstica.
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Lei que cria o programa Passe Livre 
Estudantil tem custeio assegurado

Montes Claros reajusta 
em R$ 128,1 mil obras 
de dois Cemeis

Prefeitura exige 
garantia da empresa 
que revitaliza o 
Interlagos

Montes Claros publica lei que deverá criar 
distrito de Pedra Preta

A Prefeitura de Montes Claros 
reajustou em R$ 128.165,34 os 
contratos das obras dos Cemeis 
Dona Ivone Silveira e do bairro 
canelas, ambos executados pela 
empresa Construrener. No pri-
meiro Cemei, reequilibram-se 
os valores previstos na cláusula 
quarta do contrato original. Con-

siderando os valores original-
mente contratados e o saldo con-
tratual atual apurado, o presente 
reequilíbrio importará em um 
acréscimo total de R$ 67.628,63 
e o valor total do contrato será 
de R$ 2.500.459,33.

Para a obra do Cemei do Bair-
ro Canelas, reequilibram-se os 

valores previstos na cláusula quarta 
do contrato original. Consideran-
do os valores originalmente con-
tratados e o saldo contratual atual 
apurado, o presente reequilíbrio 
importará em um acréscimo total 
de R$ 60.536,71 e com o acréscimo 
o valor total do contrato será de R$ 
2.465.188,98. (GA)

Foi publicada a emenda à lei 
orgânica que muda a Lei Orgâni-
ca de Montes Claros e permite a 
criação de novos distritos. A mu-
dança foi realizada para se criar o 
distrito de pedra preta, que atu-
almente é um povoado. A Câma-
ra Municipal de Montes Claros 

aprovou, em sua reunião ordiná-
ria, o projeto que altera Revoga 
o §2°, ambos do artigo 6° da Lei 
Orgânica do Município de Mon-
tes Claros, que permite a criação 
de novos distritos no município.

Montes claros tem nove dis-
tritos, sendo o mais novo, Apa-

recida Do Mundo Novo, que foi 
criado em 8 de outubro de 1982 
e tem agora 1.002 habitantes. 
Ermidinha tem 1.286 habitantes, 
Miralta tem 814 habitantes, Nova 
Esperança com 3.474 moradores, 
Panorâmica com 196, santa rosa 
de lima com 2.568, São João da 

Vereda com 1.402, São Pedro 
da Garça com 1.402 e Vila Nova 
de Minas com 1.424. Os nove 
distritos tem uma população de 
14.605 habitantes. A sede do mu-
nicípio tem 348.712 habitantes.

No projeto determina que no-
vos distritos poderão ser criados 

e organizados por Lei, observada 
a legislação estadual e o atendi-
mento aos requisitos estabeleci-
dos da Lei Orgânica, da mesma 
forma em que poderão ser supri-
midos ou fundidos. O projeto é 
assinado pelos vereadores Edmil-
son Bispo dos Santos, Edson Ca-

beleireiro, Elair Gomes, Marcos 
Nem, Maria Helena de Quadros 
Lopes, Maria das Graças Gon-
çalves Dias, Marlus do Indepen-
dência, Odair Ferreira, Reinaldo 
Barbosa, Rodrigo Cadeirante, 
Stalin Cordeiro e Valdecy Conta-
dor. (GA)

A prefeitura de montes claros 
exigiu da empresa Cepol Cons-
truções e Edificações Polo Ltda, 
que esta fazendo as obras de re-
vitalizaçao da lagoa do interlagos 
que apresente em 10 dias a garan-
tia da obra. Não se admitirá ga-
rantia cujo respectivo documento 

contenha qualquer termo ou con-
dição que limite ou frustre a ple-
na execução de seu valor. Desde 
o ano de 2015 que os moradores 
dos bairros que ficam no entorno 
da lagoa abriram campanha pela 
revitalização da lagoa. No ano de 
2017 o estado liberou emenda de 

R$ 1,5 milhão que foram aplica-
dos nas obras da pista de cooper 
no entorno da lagoa.

Com o novo contrato, a pre-
feitura mandou desassorear o 
leito da lagoa, com a retirada das 
tabuas, que prejudicam o aspecto 
visual do local. (GA)
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Foi publicado no Diário Ofi-
cial de Montes Claros, a Lei 5.625, 
que cria o Programa Passe Livre 
Estudantil, onde fica o Poder Exe-
cutivo Municipal foi autorizado 
a garantir o pagamento integral, 
até 31 de dezembro de 2024, da 
tarifa do transporte coletivo dos 
estudantes, seguindo os critérios 
estabelecidos na Lei Municipal. A 
prorrogação do Programa Passe 
Livre Estudantil, a partir da data 
prevista no parágrafo anterior, 
em cada ano, poderá ser definida 
até 31 de janeiro do ano corrente.

O valor da subvenção, autori-
zada nos termos do artigo ante-

rior, corresponderá aos 50% do 
valor da tarifa do transporte cole-
tivo dos estudantes, não incluída 
no cálculo tarifário da concessão 
do Transporte Coletivo Urbano, 
correspondente ao percurso da 
residência à escola e da escola à 
residência do beneficiário. Fica 
o Município autorizado a adqui-
rir e utilizar veículos no Trans-
porte Coletivo Urbano, visando 
substituir os investimentos em 
aquisição de novos veículos, que 
deveriam ser realizados pelo 
Consórcio do Transporte Coleti-
vo, em Montes Claros, para o ano 
de 2024.

A aquisição e depreciação dos 
veículos adquiridos pelo Muni-

cípio de Montes Claros, para o 
transporte coletivo, será retirada 
do cálculo tarifário, de modo a 
buscar a modicidade tarifária. A 
utilização dos veículos do Municí-
pio no Transporte Coletivo Urbano 
dar-se-á mediante aditivo contratu-
al. Durante a utilização dos veícu-
los, que deverão ser repassados em 
comodato ao Consórcio do Trans-
porte Coletivo, a manutenção dos 
mesmos será de responsabilidade 
da concessionária, com a respecti-
va previsão remuneratória na tarifa 
do transporte coletivo. As despesas 
decorrentes desta lei correrão à 
conta das dotações orçamentárias 
próprias, consignadas no orçamen-
to do município. 
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Helena nega para Giovanni que tenha agido contra Jonas. Cris decide quitar a dívida 
de Tony. Érica se surpreende com a mudança de comportamento de Edu. Pedro descobre 
que Marcos está morando em um abrigo. Sérgio pede que Fagundes descubra a iden-
tidade do comparsa de Míriam. Aramis ameaça Roberto. Jonas se prepara para o novo 
emprego. Cris conhece Márcia. Ísis questiona Sérgio sobre os filhotes resgatados. Míriam 
conta a Helena que Jonas cantará em um bar.

Merreca e seus comparsas dão uma lição em Pascoal. Soraya aceita namorar Fran-
cisco. Miguel, Maria e Luna se preocupam com Soraya. Heitor assume seu amor por 
Preciosa para Bebel. Preciosa se preocupa com a demora de Pascoal. Merreca invade 
a casa de Luna para falar com Soraya, e se enfurece ao ver Francisco. Miguel encontra 
Pascoal e o leva para o hospital. Heitor vai atrás de Preciosa. Miguel chega à casa de 
Pascoal, e Preciosa se assusta com o estado do cúmplice. 

RESUMO DE Novelas
Marino comenta com Silva que precisa entender como Agatha foi envenenada, e se 

pessoas diferentes estão envolvidas na situação. O médico avisa a Petra e a Luigi sobre a 
melhora de Antônio. Irene percebe que perdeu sua pulseira, e avisa a Ramiro que ambos 
podem estar perdidos caso a polícia a tenha encontrado. Angelina se surpreende ao ver 
Antônio no cemitério. Rudá e Raoni encontram o corpo de Sidney. Antônio volta ao nor-
mal e resolve dar um jantar para celebrar os novos tempos. 

O oficial de Justiça explica para Mariana que o antigo dono da casa perdeu o 
imóvel e que a residência foi leiloada. Mariana percebe que caiu no golpe de Simão. 
Alex, Nando, Sofia e Lívia tomam sorvete juntos na sorveteria. Karen e Rosalina ficam 
bravas com Alex e Nando por saírem com as rivais. Romeu fica incomodado com a 
mãe por ter contrato seguranças. Hélio mostra para Clara o baú gigante encontrado 
por Julieta no acampamento e diz que precisa de uma chave especial para abrir. 

Nervosa por voltar a trabalhar no Monter Mercado, Gláucia recebe encomendas erradas. Vitor provoca Gláucia, 
mas ela afirma ser questão de tempo para ficar no Monter Mercado. Vera questiona Gláucia depois que recebeu 
mercadoria erradas. Gláucia coloca a culpa em Vitor e acha melhor Vera rever a presença dele como colaborador 
do estabelecimento.

Saulo Poncio é preso nos Estados Unidos. 
Detalhes!

Muito mais que R$ 14 milhões! Ex-marido de Ana 
Hickmann, Alexandre Correa revela valor das 
dívidas e indica risco de falência

Neymar vendedor de maquiagem? Após anúncio 
de parceria com Virginia jogador vira motivo de 
chacota: ‘Subcelebridade’

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
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Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
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Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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CANTAGALO
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(?)",

jornal
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Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
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Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
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(?) de: a
respeito
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"Tudo", na
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De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Título de
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da Cunha
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pretas

O solo,
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Forma de tratamento
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Time carioca (fut.)

Braço, em
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3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.
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 3/aún — cat. 6/recamo. 12/mestre ataíde. 17/chácara do visconde.

Saulo Poncio foi preso nos Estados 
Unidos. Entenda o que levou o cantor 
à cadeia no país:

Um mês após ter sido internado no 
Brasil, Saulo Poncio foi preso nos Es-
tados Unidos. Nesta quinta-feira (07), 
internautas foram surpreendidos com 
a divulgação de uma foto do influen-
ciador na ficha criminal no país.

A foto em questão foi divulgada 
pelo perfil no Instagram, Gossip do 
Dia. Segundo a página, Saulo foi preso 
no dia 4 de novembro, um mês após 
ter sido hospitalizado devido a uma 
embolia.

O cantor teria sido preso por fur-
to em Las Vegas. Saulo teve que pagar 
10% de uma fiança de 88 mil dólares 
(R$ 432 mil) para ser solto. No dia 20 
de novembro, o cantor publicou uma 
foto ao lado de Luan, seu ex-parceiro 
de Um44K.

Até o momento, Saulo Poncio não 
se pronunciou sobre a prisão.

Influenciadora comenta prisão de 
Saulo após denunciar abuso

Nos comentários da publicação so-
bre a prisão, a influenciadora Brenda 
fez um comentário e relembrou as de-

núncias de agressão sexual feitas sobre 
Saulo.

“Só por isso? Deus é justo! E tenho 
certeza que é só o começo! SÃO 17 
VÍTIMAS EM RELATOS DE ABUSOS E 
ESTUPROS”, escreveu.

Em 2022, Brenda pediu uma medi-
da protetiva contra Saulo após acusar 
o cantor de tentativa de agressão em 
um show. Após a denúncia da influen-
ciadora, Laura Araújo foi às redes so-
ciais e à polícia denunciar um estupro 
que sofreu de Saulo. O cantor acumula 
acusações do tipo.

Valor real da dívida de Ana Hi-
ckmann e Alexandre Correa vem à tona 
em um pedido de recuperação judicial. 
Saiba detalhes.

A empresa que concentra os negó-
cios de Ana Hickmann enfrenta uma 
grave crise financeira. A situação veio à 
tona publicamente após a agressão física 
do ex-marido e sócio, Alexandre Correa, 
contra a apresentadora, há quase um 
mês. No entanto, parece que a dívida é 
bem maior que os R$ 14,6 milhões di-
vulgados inicialmente.

Nesta quinta-feira (07), o site Notí-
cias da TV, em uma reportagem assinada 
por Daniel Castro, Ives Ferro e Li Lacer-
da, revelou detalhes de um pedido de 
recuperação judicial protocolado por 
Alexandre. O empresário indica que a 
dívida é de aproximadamente R$ 40 mi-
lhões e pede tutela de urgência à Justiça.

O pedido de recuperação judicial 

é um meio que as empresas têm à dis-
posição para evitar decretar falência. O 
objetivo é suspender por 180 dias os 
processos e as cobranças para que a em-
presa tenha tempo de se reorganizar e 
conseguir o montante necessário para 
honrar as dívidas. O juiz nomeia um ad-
ministrador judicial, que fiscaliza o pro-
cesso. A empresa tem até 60 dias para 
apresentar uma proposta para negociar 
os débitos.

ALEXANDRE CORREA MANIFESTA 
RISCO DE FALÊNCIA EM PROCESSO

Ainda segundo a reportagem do 
Notícias da TV, Alexandre pediu tutela 
de urgência porque a empresa corre 
“risco iminente de abertura do processo 
de falência”. A firma em questão é a Hi-
ckmann Serviços Ltda - Hserv, que con-
centra os produtos licenciados da apre-
sentadora e cuida da imagem da estrela.

Para defender a possibilidade de 
uma recuperação judicial, Alexandre 

apresentou o balanço patrimonial de 
2022 com lucros superiores a R$ 8 mi-
lhões, o que seria suficiente para suprir 
os débitos a médio prazo.

Além disso, Alexandre também pede 
no processo que a Justiça conceda aces-
so às contas bancárias dele e de Ana. 
Segundo o Notícias da TV, elas estão 
bloqueadas por conta da penhora on-
line de três bancos, que concederam 
empréstimos ao empresário e as dívidas 
não foram honradas.

Nesta quinta-feira (07), Ana anun-
ciou a contratação de uma empresa 
especializada em investimentos para 
cuidar do que ela chamou de “reestrutu-
ração econômica”. O escritório é coman-
dado por Daniella Marques, presidente 
da Caixa Econômica Federal durante 
o governo de Jair Bolsonaro. Ironica-
mente, este foi mais um banco em que 
Alexandre acumulou outra dívida por 
empréstimo em 2023.

Neymar que está fora dos gramados 
por lesão não vai ficar sem trabalho! 
O jogador anunciou uma parceria de 
trabalho com Virginia e a notícia fez 
a web reagir de várias formas. Confi-
ra as melhores delasNeymar após se 
pronunciar diante do rebaixamento 
do Santos, time que o revelou para o 
mundo, anunciou que trabalhará com 
Virginia. Inclusive, a influenciadora res-
pondeu se já teve algo a mais com o 
craque diante da curiosidade dos seus 
seguidores. Confira a resposta dela 
aqui no Purepeople.

Neymar está aproveitando o seu 

tempo no Brasil com os seus filhos, 
Mavie completou dois meses na última 
quarta (5), e fazendo a fisioterapia para 
voltar logo aos gramados. Enquanto 
isso ele não trabalhará?

Não se depender de Virginia já que 
foi anunciado nesta quinta, 7, que o 
jogador é o mais novo sócio da influen-
ciadora que tem a marca ‘WePink’. Mar-
ca de produtos de beleza. A partir do 
próximo sábado (9) Neymar começará 
a divulgar alguns produtos.

VIRGINIA ANUNCIA PARCERIA 

COM NEYMAR

“Que Honra! O nosso craque en-
trou para Família WEPINK. AGUAR-
DEM 09/12/2023, iremos revolucionar 
o mercado mais uma vez! Obrigada 
pela confiança, Ney. Bora pra cima”, 
anunciou a influenciadora digital ao 
compartilhar um foto em que os dois 
surgem usando maquiagens da marca 
e um roupão preto com bordado em 
rosa personalizado.

Depois do anúncio de Neymar e 
Virginia, as reações diante da notícia 
foram variadas.
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Cruzeiro: Nikão diz que atrito pessoal 
com treinador o atrapalhou em 2023

Felipão garante permanência no Atlético e 
mira planejamento para 2024

América se despede de três jogadores que 
não terão contrato renovado

Judô paralímpico: Rebeca 
Silva conquista ouro no 
Grand Prix de Tóquio

Em reta final de contrato com 
o Cruzeiro, Nikão adotou tom de 
despedida após o empate por 1 a 
1 com o Palmeiras, no Mineirão, 

na quarta-feira (6), pela 38ª roda-
da do Campeonato Brasileiro. O 
meia afirmou que um atrito pesso-
al com um ex-treinador do clube 

atrapalhou o seu desempenho em 
2023. Nikão chegou ao Cruzeiro 
após o término da Série B de 2022, 
emprestado pelo São Paulo até de-

O técnico Felipão garantiu 
a permanência no Atlético para 
2024. Em entrevista coletiva após 
a derrota para o Bahia, o coman-
dante reforçou que cumprirá 
contrato com o Galo e mirou o 
planejamento para a próxima tem-
porada. No comando do alvinegro 
desde junho, ele tem vínculo com 
o clube até o fim de 2024. Felipão 
disse que ambas as partes estão 
satisfeitas com trabalho realizado 
neste ano. Apesar das eliminações 
precoces nas copas, o Atlético ga-
rantiu vaga direta na fase de gru-
pos da Libertadores, um dos obje-
tivos da temporada.

“Quando eu assinei o contrato 
foi de um ano e meio. Nós tínha-
mos o contrato, as duas partes 

tem o interesse, mas não é por-
que uma tem interesse e outra 
não que vai se permanecer ou não 
vá o Atlético tomar uma atitude. 
Acho que nós fizemos por me-
recer, tudo aquilo que a direção 
pretendia com o nosso trabalho 
e eu estou muito satisfeito com o 
Atlético.”

O treinador contou que se reu-
nirá com a cúpula alvinegra nesta 
sexta-feira para tratar de assuntos 
referentes ao futebol do próximo 
ano. 

“Continuaremos aquilo que 
está colocado no papel. Vamos ter 
uma reunião sexta-feira, mas colo-
car algumas coisas em prática, pra 
ver se a gente conseguem dentro 
de um panorama geral, para dis-

putar mais títulos em melhores 
condições”, falou. Já mirando o 
planejamento de 2024, Felipão 
disse que a parte mais difícil das 
negociações é tratar de valores. 
De acordo com ele, o elenco está 
95% formado e serão feitas contra-
tações pontuais para fortalecer o 
grupo. “Já montamos o plano de 
trabalho, alertamos os jogadores 
para uma série de coisas, mas 
temos que falar com A, com B, 
com C, sobre valores. Isso é pior 
de tudo, porque eu quebro, mas 
não posso ter, não adianta nada. 
Vamos esperar as negociações e 
temos nosso grupo 95% formado. 
Na reunião de sexta, vamos discu-
tir mais alguma coisa nesse senti-
do”, finalizou. (NO ATAQUE)

O América anunciou nesta 
quinta-feira (7/12) que mais três 
jogadores não continuarão no 
clube em 2024. Rebaixado para a 
Série B, o time sofrerá profunda 
reformulação. “O América Fute-
bol Clube informa que os contra-
tos dos atletas Aguerre, Burgos e 
Aloísio não serão renovados para 
a próxima temporada. O clube 
agradece pelos serviços prestados 
e deseja sucesso na sequência da 
carreira”, informou o Coelho, em 
nota. Além de Aguerre, Burgos e 
Aloísio, o América já confirmou 
que Pedrinho, Marcinho, Pauli-

nho Boia, Renato Kayser, Mikael, 
Wellington Paulista, Everaldo e 
Cavichioli não continuam no clu-
be na próxima temporada.

AGUERRE - O goleiro uruguaio 
Washington Omar Aguerre Lima, 
de 30 anos, chegou ao América 
em setembro deste ano com con-
trato até dezembro. Antes de ser 
contratado pelo Coelho, ele esta-
va sem clube. Já defendeu times 
como o Querétaro, do México, e o 
Peñarol, do Uruguai. Com a cami-
sa do América, Aguerre disputou 
apenas duas partidas da Série A.

BURGOS - O zagueiro argen-
tino Esteban Burgos, de 31 anos, 
também estava livre no mercado 
quando foi contratado pelo Amé-
rica em julho. O último clube dele 
foi o Málaga, da Espanha. As par-
tes acertaram até dezembro com 
a possibilidade de renovação por 
mais um ano. No entanto, pouco 
utilizado, a diretoria preferiu não 
apostar na sequência do trabalho 
do argentino. Ao todo, Burgos jo-
gou seis partidas pelo América.

ALOÍSIO - Entre os três joga-

dores que não tiveram o contrato 
renovado nesta quinta, Aloísio 
dos Santos Gonçalves, de 35 
anos, mais conhecido como “Boi 
Bandido”, é aquele que mais de-
fendeu o América. Desde 2022 
no Coelho, Aloísio disputou 32 
jogos só nesta temporada. Ele 
marcou 12 gols e contribuiu 
com quatro assistências. No ano 
passado, foram 28 jogos, quatro 
gols e duas assistências. Neste 
ano, Aloísio está sem jogar desde 
julho por causa de uma lesão na 
coxa. (NO ATAQUE)

A brasileira Rebeca Silva conquis-
tou a medalha de ouro da categoria 
acima de 70 quilos para atletas J2 
(baixa visão) do Grand Prix de Tó-
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zembro deste ano. Grande aposta 
da diretoria para o meio-campo, o 
jogador de 31 anos passou por al-
tos e baixos nesta temporada.

O camisa 10 da Raposa ficou 
afastado dos gramados por mais 
de dois meses, quando o time ain-
da era comandado por Pepa. Ele 
ficou sem entrar em campo de 23 
de maio a 29 de julho – foi ausên-
cia em nove rodadas da Série A 
e no jogo de volta das oitavas de 
final da Copa do Brasil. Em entre-
vista depois do jogo contra o Pal-
meiras, na zona mista do Mineirão, 
Nikão voltou a citar o conflito com 
Pepa, que agora está no Al Ahli, do 
Catar. Segundo ele, o afastamento 
das atividades do Cruzeiro partiu 
do treinador português.

Atrito pessoal com Pepa?
Nikão justificou o fato dizendo 

que não fez nada durante os trei-
namentos que pudesse ter levado 

Pepa a tomar essa medida extre-
ma.

“Às vezes, me pego pensando 
para tentar entender o que acon-
teceu. Para mim, foi algo pesso-
al. Pode perguntar com qualquer 
atleta ou funcionário do clube 
sobre minha conduta, como eu 
sou. Mas passou. Aquilo que tinha 
para falar diretamente para ele, eu 
falei. Infelizmente, dificultou sim 
minha trajetória, meu ano” – Ni-
kão, meia do Cruzeiro.

Contudo, Nikão ainda fez ques-
tão de agradecer o tempo de con-
vivência e aprendizado com Pepa 
no clube. O meia também citou os 
outros profissionais que passaram 
pelo Cruzeiro em 2023.

“Você fica quase um turno sem 
jogar e, quando você volta, a ra-
paziada está em outro ritmo, e 
você tendo que correr atrás. Mas 
agradeço ao clube. Agradeço ao 
Ronaldo, ao Paulo André, ao Pe-

dro Martins. E agradeço ao Pepa 
também. De alguma forma, apren-
di algumas coisas. Ao Zé, que foi 
espetacular. O Pezzolano, que foi 
mais rápido. Saio tranquilo, com 
a cabeça erguida”, finalizou. Pro-
curado pelo No Ataque nesta quin-
ta-feira (7/12), Pepa não rebateu as 
afirmações de Nikão. A reportagem 
será atualizada em caso de retorno 
do treinador.

Nikão está de saída do Cruzeiro

Nikão não permanecerá no Cru-
zeiro para 2024. O clube mineiro 
não exercerá o direito de compra 
dos direitos econômicos do atleta, 
que retorna ao São Paulo.

PublicidadeEm meio a altos e 
baixos, Nikão disputou 31 partidas 
com a camisa estrelada nesta tem-
porada. Ele marcou quatro gols e 
serviu os companheiros com três 
assistências. (NO ATAQUE)

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc.103/23 - Cred 04/23 Inex 23/23 - 
Cont. de serv. funerários e aquis. de 
urnas – Cred - 08/12/23 a 26/12/23 - 
Julgamento:27/12/23 - 14:00h. 
Proc. 104/23 - Cred 05/23 Inex 24/23 - 
Prestação de serviços de Exames 
Clínicos – Cred - 08/12/23 a 26/12/23 – 
Julgamento:27/12/23 10:00h. 
Proc. 105/23 - PP 30/23- Aquis. de 
peças e prestação de serviços de 
bombas: 27/12/23 - 13:00h. 
Proc. 106/23 - PP 31/23-Aquis. de 
material elétrico: 27/12/23 - 08:00h -
licitacao@olhosdagua.mg.gov.br -
www.olhosdagua.mg.gov.br. 

 

quio ( Japão), quarta e última etapa 
de 2023 do Circuito Internacional 
promovido pela Federação Inter-
nacional de Esportes para Cegos 
(IBSA, da sigla em inglês).

Na grande decisão a atleta pau-
lista de 22 anos derrotou a cazaque 
Zarina Raifova. Com a vitória Rebe-
ca somou pontos para o ranking 
mundial que definirá as vagas para 
a próxima edição dos Jogos Para-
límpicos, que serão disputados em 
Paris (França) no ano de 2024.

“Foi muito difícil me reerguer 
em tão pouco tempo. É muito im-
portante essa medalha e foi uma 
felicidade muito grande encerrar o 

ano com chave de ouro. Sou muito 
grata a todos, e agora vamos para 
Paris”, declarou a brasileira se refe-
rindo à campanha nos Jogos Pan-A-
mericanos de Santiago (Chile), na 
qual ficou com o bronze há duas 
semanas.

Agora o judô fará uma pausa 
antes da disputa das três últimas 
competições que valerão pontos 
no ranking, já em 2024. A princí-
pio, haverá três etapas do Grand 
Prix IBSA antes dos Jogos de Paris: 
Heidelberg (Alemanha) em feve-
reiro, Antalya (Turquia) em abril e 
Tbilisi (Geórgia) em maio. (FÁBIO 
LISBOA/ Agência Brasil)
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SERÁ PORQUE existem várias SECRETARIAS MUNICIPAIS que não fize-
ram nada durante a atual gestão? Os secretários ficaram mesmo sentados e 
não mostraram serviço. Reparem...

VALORIZAÇÃO imobiliária: O preço médio de venda de imóveis residen-
ciais no país subiu 5,14% nos últimos 12 meses, segundo o Índice FipeZAP, 
que mede a variação em 50 cidades brasileiras.

SERÁ QUE AS CÂMERAS que foram colocadas no centro de Moc estão 
ainda funcionando? Tomara que sim, pois estamos vendo aumentar neste 
final de ano o número de assaltos na cidade e todo cuidado é pouco. Ainda 
bem que estamos tendo viaturas da valorosa PMMG em várias partes, inclu-
sive nos bairros. Aplausos!

O GRANDE SALÃO DO BUFFET DUCA & NAZARETH, também será 
palco de um movimentado RÉVEILLON com muitas e muitas atrações, cardá-
pio fino, variado e tudo no sistema OPEN. Aliás, este ano os montesclarenses 
terão muitas opções para festejar a virada do ano.

COM O CALOR ESCALDANTE, o grande e espetacular MAX-MIM CLUBE 
tem batido recorde de presenças. Ali, sempre atentos e programando mais 
obras para o clube, o Presidente Wellingthon Felix, o vice, Charles Caldeira e 
toda dinâmica diretoria. O Max Mim virou mesmo um verdadeiro PARQUE.

ALERTA DO CAMPO: El Niño leva maior produtora de grãos do Brasil a 
cortar área plantada de soja. Na análise do BTG Pactual, empresa serve como 
termômetro para o setor de grãos.

E COMO JÁ NOTICIEI aqui nesta página, O GOVERNADOR ROMEU 
ZEMA, está aqui no Norte de Minas e deverá ter um encontro com o PREFEI-
TO HUMBERTO SOUTO.

ESTOU SABENDO que moradores de condomínios elegantes também 
estarão realizando suas festas de Réveillon na noite do dia 31, pois todos 
possuem grandes áreas de lazer. E vou em frente porque com este calor es-
caldante nem mesmo o ar condicionado do qual sou alérgico resolve.

JANAÚBA EM FESTA

JANAÚBA cidade que amo muito, pois recebi com muito orgulho na 
Câmara Municipal o título de CIDADÃO HONORÁRIO anos atrás estará 
completando seus 75 anos com um festão no PARQUE DE EXPOSIÇÕES. 
Comandando com maestria de sempre, o dinâmico prefeito ZÉ APARECI-
DO que como todos sabem, também está transformando a cidade com 
obras marcantes. Muitos shows, inclusive com a famosa dupla sertaneja, 
CÉSAR MENOTTI E FABIANO, nos dias 26 e 27. Vamos lá...

 ROLO COMPRESSOR 

O presidente Lula vai pedir votos a favor de Flávio Dino às vésperas 
da sabatina no Senado para a vaga no Supremo. A ideia é ter o maior nú-
mero de votos possível ao indicado, e os indecisos podem ajudar nisso. 
Inclusive aqueles que são comprados a troca de gordas ‘emendas’. 

 DEMÔNIOS DO IMPERIALISMO 

Maduro, com suas bravatas, lançou operação doméstica de guerra sem 
dar um único tiro. O tirano venezuelano testou a capacidade de mobiliza-
ção de um regime cujo fôlego é incerto, declarou-se porta-voz de um mo-
vimento sem oposição interna, explorou o nacionalismo para remendar 
um governo divisivo e ressuscitou demônios do imperialismo.

 MOVIMENTO NATALINO

DEZEMBRO entrou com muito movimento no comércio, pois o que 
estamos vendo são os consumidores circulando pelo centro comercial 
e nos shoppings, pesquisando preços para anteciparem as compras. Os 
empresários têm esperança que as vendas irão superar. O movimento 
também intenso com eventos de confraternização, formaturas, etc. In-
felizmente a DECORAÇÃO NATALINA nas ruas, avenidas e praças, estão 
deixando a desejar como acontece todos os anos. OS COMERCIANTES, 
PELO MENOS, DEVERIAM ORNAMENTAR as vitrines das suas lojas. De 
repente, estamos vendo que estão diminuindo o entusiasmo também dos 
moradores que não estão iluminando as fachadas das residências e apar-
tamentos. Lamentável.

 GUERRA NO ORIENTE MÉDIO

No Oriente Médio, fotos de satélite sugerem o início de uma operação 
militar no sul da Faixa de Gaza, região que, segundo Israel, concentra a 
cúpula do Hamas. Fotos obtidas pelo “New York Times” mostram tanques 
ao redor da cidade de Khan Younis para uma batalha que pode ser deci-
siva na guerra.

VAP & VIP

VOU ILUSTRAR a página de hoje com a maravilhosa amiga, 
ANDREYA WANDERLEY, que está sempre rodando o mundo 
e é campeã de maratonismo. Por isso mesmo, mantem um 
corpo escultural (foto) e cada dia mais bela como estão vendo 
nesta recente foto. Viva para Andreya, menina que vi crescer e 
filha do inesquecível, Walduck Wanderley

COMO TODOS sabem, a coisa que mais gosto nesta vida é 
VIAJAR PELO MUNDO e se Deus quiser em 2024 voltarei em 
outros locais que já conheço, mas que sempre descubro novi-
dades. Um dos meus países preferidos é a TURQUIA e em 2019 
percorri de ônibus com Samantha por quase todos os locais 
deslumbrantes, inclusive Capadócia (foto) 

EM RECENTE evento onde reapareceram em grande estilo, 
fotografei também, Lintton Guedes e a sempre linda, Silvia 
Marcondes

NA FESTA DA IMPRENSA um flash com a jornalista Ana Ma-
ria Barbosa

QUEM ESTEVE festejando a vida ontem foi  o empresário ja-
naubense RICHARD PARRELA, aí, com Jacqueline sendo rece-
bidos por este jornalista em uma recepção do meu aniversário 
no ‘Portal Eventos’. Parabéns e que Deus o abençoe sempre 
fraterno amigo

NO ÚLTIMO SÁBADO fotografei na ‘VENDA DO FRED’ ele 
com o casal, Ana Paula  Guerra e Bruno Pinheiro


